

COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/150

Chihuahua, Chih., a 27 de septiembre de 2024

Benefician a 652 estudiantes con donación de equipo de cómputo a cargo de la ASE

- *Fortalecerán su aprendizaje con acceso a la tecnología y herramientas digitales*

La Auditoría Superior del Estado (ASE) reafirmó su compromiso con la educación, a través de la donación de equipo de cómputo, que beneficiará a 652 alumnas y alumnos de las primarias Frida Kahlo y Gonzalo Amaranto Reyes, ambas en la ciudad de Chihuahua.

El apoyo, que consiste en 30 laptops y dos proyectores, facilitará el acceso de las niñas y niños a la tecnología y herramientas digitales que fortalecerán su aprendizaje, gracias a las gestiones realizadas por parte de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH).

Durante la entrega, el subsecretario de Educación Básica, Lorenzo Arturo Parga Amado, resaltó que estas acciones representan un estímulo para las y los estudiantes, quienes difícilmente pueden tener acceso a la tecnología en casa, además de que facilitarán a los docentes el proceso de enseñanza.

El funcionario agradeció el apoyo interinstitucional que se brinda por parte de las diferentes instancias del Gobierno del Estado, ya que así se garantizan los estímulos a la niñez y a sus docentes.

En la ceremonia de entrega también estuvieron presentes la directora general de SEECH, Teresa de Jesús López Ramírez, y por parte de la ASE, la directora general administrativa, María Cristina Prieto Márquez, y Oswaldo Reyes López, director general jurídico.

Cabe mencionar que esta es la tercera ocasión en la que la Auditoría Superior beneficia al alumnado con equipo tecnológico. Por su parte, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) brinda un programa de seguimiento para asegurar que los recursos se utilicen de manera efectiva.